

Feedback der Teilnehmenden:

Die OE-Werkstatt hat mein gesamtes Leben bereichert und positiv beeinflusst, ich kann sie aus tiefster Überzeugung sehr weiterempfehlen.
(Andreas Weixlbaumer, OE-Berater der Wüstenrot Gruppe)

Die Verbindung von Theorie und Praxis ist wirklich einzigartig. (Brigitte Atzinger, Teamleitung OE)

Die OE-Werkstatt hat für mich die Perspektive erweitert und mir neue Lebensziele zu stellen ermöglicht...
(Eduard Saroyan, Unternehmer, Armenien)

Die OE-Werkstatt hat mich bewegt. Durch authentische Führung, ein sehr wohlwollendes Miteinander und vielfältige Konzepte entstand Raum, um Inhalte zu bewegen, die Welt und sich selbst zu reflektieren und anderen ernsthaft zu begegnen.
(Marlin Voß)

Die OE-Werkstatt hat mein gesamtes Denken über die Arbeit mit Organisationen auf vielfältige Art und Weise bereichert. Bereits nach wenigen Modulen gelang es mir, vorhandene Aufträge um wesentliche OE-Komponenten zu erweitern und die Qualität meiner Arbeit signifikant zu steigern. Die Investitionen amortisierten sich so bereits innerhalb von 12 Monaten.
(Frank Fäder, selbständiger Berater)



Die Teilnehmenden der OE-Werkstatt 2012-2013

Brigitte Atzinger, Frank Fäder, Silke Hein, Heiko Nowak, Clemens Piber, Eduard Saroyan, Andrej Schindler, Corinne Sprecher, Marlin Voß, Andreas Weixlbaumer, Judith Wimmer, Johann Zeilerbauer, Lehrgangleiter: Oliver Martin, Hannes Piber



>> Zum Video:
Erfolgsstory Trigon OE-Werkstatt – erleben und hören Sie, was Beteiligte dazu sagen!

Einige Meisterstücktitel:

- Prozessverbesserung in der ÖBB-Infrastruktur
- Fachstelle Mikrobiologie, Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften
- Erweiterung des Kompetenznetzwerks Ernährungswirtschaft auf die umliegenden Kantone
- Weiterentwicklung eines Kompetenzzentrums für Beratung und Fortbildung in Armenien
- Neuausrichtung des Passivbereichs der Freien Gemeinschaftsbank Basel

